
11 Pièces

315 m²

Réf. 14795928

1 680 000 €

La Ciotat
Maison à vendre (13600)
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Situation  idéale  pour  cette  splendide  chambre  d'hôtes  situé  en  plein

Cœur  du  centre  historique  de  la  ciotat  entièrement  rénové  et  piéton.

Vous  êtes  à  quelques  enjambées  du  port,  des  restaurants  et

commerces. Plages, calanques, parc du mugel, traversé pour se rendre

sur l'île verte, tout vous sera accessible à pieds. On ne peut que tomber

amoureux de ce lieu qui a bénéficié d'une superbe rénovation opéré en

2020 par  les  maîtres  des  lieux  au  gout  certain  et  qui  n'en  sont  pas  à

leur  première  réalisation.  Ce  bien  se  compose  aujourd'hui  de  5

chambres autonomes situées en rez de jardin (3) et r+1 ...

Ideal location for this splendid guest room located in the heart of the historic center

of  la  ciotat,  completely  renovated  and  pedestrian.  You  are  a  few  steps  from  the

port,  restaurants  and  shops.  Beaches,  coves,  mugel  park,  crossing  to  get  to  the

green island, everything will  be accessible to you on foot. We can only fall  in love

with this place which benefited from a superb renovation carried out in 2020 by the

masters of the places with certain taste and which are not at their first achievement.

This  property  is  now  composed  of  5  autonomous  rooms  located  on  the  ground

floor (3) and r 1 ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER
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